

Goblog

Mendagri Umumkan Pj Gubernur Sumut Agus Fatoni Jadi Salah Satu Gubernur Terbaik

Achmad Sarjono - GOBLOG.CO.ID

Dec 7, 2024 - 11:52



JAKARTA - Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Muhammad Tito Karnavian mengumumkan Penjabat (Pj) terbaik se-Indonesia. Pj Gubernur Sumut (Sumut)

Agus Fatoni menjadi salah satu yang terbaik berada di urutan ketiga dari 10 nama yang ada. Fatoni memiliki nilai evaluasi 83 dengan kategori baik.

“Jadi setelah kita evaluasi, maka Pj Gubernur Sumut Agus Fatoni sebagai salah satu pejabat gubernur kepala daerah terbaik,” ujar Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian dalam acara pengarahan Mendagri ke semua Pj KDH secara virtual, Rabu (4/12).

Terdapat lima kepala daerah yang termasuk dalam kategori atau predikat baik. Di antaranya, Pj Gubernur Sulsel Zudan Arif Fakrulloh (85/baik), Pj Gubernur Sumatera Selatan Elen Setiadi (84/baik), urutan ketiga Pj Gubernur Sumatera Utara Dr Agus Fatoni (83/baik). Sementara urutan keempat Pj Gubernur Kaltim Akmal Malik (81,60/baik) dan posisi kelima Pj Gubernur Papua Selatan Rudy Sufahriadi dengan nilai 80,68 dengan kategori baik.

Lima kepala daerah tersebut, yang disebut namanya masuk kategori atau predikat baik. Sedangkan urutan ke enam sampai urutan 23 masuk kategori CUKUP dengan range nilai 79-74.

Fatoni menjadi Pj Gubernur Sumut adalah kali ketiga daerah yang dikomandoinya. Sebelum ke Sumut, dua provinsi lainnya adalah Sumatera Selatan (Sumsel) dan Provinsi Sulawesi Utara (Sulut).

Lima bulan memimpin Sumut, saat melalui sidang evaluasi kinerja selama satu kali di Itjen Kemendagri, Fatoni dievaluasi oleh para evaluator diberikan penilaian sangat baik. Hal ini dinilai karena Fatoni mampu menyajikan pemaparan sesuai fakta, runut dan ragam inovasi yang dibuat di Sumut.

Sementara itu, lima Kepala Daerah yang mendapatkan predikat CUKUP di antaranya, yaitu urutan keenam Pj Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya (79,69/cukup), urutan ketujuh Pj Gubernur Jawa Tengah Nana Sudjana (879,09/cukup), urutan kedelapan Pj Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono (78,25/cukup). Sementara urutan kesembilan Pj Gubernur Nusa Tenggara Barat Hassanuddin (78,25/cukup) dan posisi kesepuluh Pj Gubernur Jawa Barat Bey Triadi Machmudin dengan nilai 77,81 dengan kategori cukup. (*)